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Vous attendez un enfant ou vous
êtes déjà parents ?

Cap Parents

Se préparer 
à être parents

Le temps de la
grossesse

Le temps de la
naissance

Le retour à
domicile

Jusqu’aux 
18 ans de l’enfant

Les professionnels peuvent venir 
Chez vous

Au bureau des professionnels

Lors d’un rendez-vous à l’extérieur

Cap Parents

Vous voulez avoir un enfant

Vous avez un ou des enfants

Vous êtes en situation de
handicap

Vous habitez en Pays de la Loire

Pour qui ?

A C C O M P A G N E M E N T  C A P  P A R E N T S

Vous avez besoin d’aide ou
d’accompagnement ?

Pourquoi ?

L’équipe 
Une coordinatrice 
Une psychologue
Des référentes éducatives et sociales
Une ergothérapeute
Une secrétaire


